

PAN frena una semana discusión de reforma a uso de datos biométricos

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Lixa Abihmeri, celebró que se den unos días al debate de reformas sobre uso de datos biométricos y padrón de telefonía celular dentro de las leyes de Seguridad Pública y de Investigación e Inteligencia, planteadas por Claudia Sheinbaum.

El legislador libanés por Yucatán señaló su bancada está dispuesta a acompañar las reformas en términos generales.

“En términos particulares, en las reservas, vamos a combatir el uso de datos personales, vamos a buscar proteger la vida privada de las personas. Vamos a pelear por esos temas, esperemos que tengamos un buen diálogo que permita hacer que ese dictamen mejore. De verdad, lo esperamos”, dijo.

En tanto, Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro, precisó que sí están en análisis modificaciones en el dictamen, que, aunque ya está en la Mesa Directiva, la sesión plenaria para estas reformas se reagenda hacia próxima semana.

“Son tres modificaciones, que no quiero platicárselas porque si no echo a perder la



La reforma al padrón de telefonía celular también se pospuso.

negociación. Son tres aspectos, dos en una ley, y en otra ley hay otras dos modificaciones. O sea, son cuatro aspectos”, dijo Monreal Ávila.

Sin embargo, indicó que los coordinadores del PT, PVEM y PAN le han pedido “hacer un último esfuerzo con estas propuestas.

“Estoy tratando de trasladar estas propuestas y, en una mesa de consenso, tratar de buscar el mejor proyecto posible, porque, a mí me gustaría, en lo personal, que fuera con una amplia mayoría, dado que son dos instrumentos indispensables para la seguridad pública que ha planteado la presidenta de Claudia Sheinbaum”, comentó el diputado. ●
(Eloísa Domínguez)